

Avant tout cette année, le repas aura lieu le 24 mars 2019, au lieu du 1<sup>er</sup> dimanche de mars, en raison de travaux pour la micro crèche contiguë à la salle des fêtes.

Les statues de Saint Laurent et Sainte Blaise sont entièrement restaurées. Elles vont être prochainement installées ; vous serez conviés à cette manifestation où vous pourrez admirer le travail réalisé.

L'Association n'a pas pu organiser un concert en 2018 suite à des difficultés de disponibilités des musiciens ; ce projet a été reporté en 2019. Un concert avec une chorale d'une dizaine d'hommes venant de Moulins qui se nomme « Séquences », aura lieu le dimanche 31 mars après midi.

L'Association a fêté ses 20 ans d'existence en août 2018. Elle avait été créée par M. Albert Malochet en début 1998. A cette occasion, Le père Mercier est venu célébrer une messe, accompagnée par le diacre M. Jean Giganon. (Le Père Brout était malade).

Nous avons eu l'honneur d'avoir des sympathisants venus chanter et jouer de l'orgue pendant l'office, apportant de la vie et de la joie à cette cérémonie appréciée par tous.



Sainte Blaise avant restauration



Sainte Blaise après restauration

Les chanteurs ont entonné des chants populaires lors du verre de l'amitié au restaurant « Le Verneix ». Un grand merci à ces chanteurs. Un repas au restaurant « le Verneix » a clos ce 20<sup>ème</sup> anniversaire.

Un grand merci à vous tous, donateurs et sympathisants, qui nous permettent de continuer l'embellissement de notre église. Nous remercions la municipalité pour son partenariat et soutien à notre action.



Saint Laurent avant restauration



Saint Laurent après restauration

### Dates à retenir pour 2019 :

Dim. 24 mars : repas choucroute

Dim. 31 mars : concert par la chorale « Séquences »

La date d'installation des statues n'est pas encore fixée.